

Firma del convenio de colaboración entre la Asociación de Ingenieros del ICAI y ASIINDUS

El día 8 de febrero se firmó, en la sede del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, un acuerdo de colaboración entre nuestra Asociación y ASIINDUS (Asociación de Ingenieros Industriales del Estado), en virtud del cual se pondrán en marcha diferentes iniciativas de interés común, como ponencias y jornadas formativas; asimismo, habrá otras vías de colaboración entre las que se encuentra la participación de ASIINDUS en “Anales”, con la incorporación de artículos de interés para todo el colectivo.

En la firma, además de otros representantes de ambas entidades, estuvieron presentes D. Miguel Ángel Agúndez, Presidente de la Asociación de Ingenieros del ICAI, y D. Timoteo de la Fuente, Presidente de ASIINDUS.

Ambos presidentes dejaron patentes las grandes expectativas que tenían puestas en la firma de este acuerdo que, en su opinión, cristalizaría en proyectos e iniciativas beneficiosos para ambos colectivos. ■

